



Este sábado, día 19 de Marzo se ha celebrado la primera competición de la temporada en Gimnasia Artística Masculina. Por la tarde, y de manera simultánea, en el Polideportivo Príncipes de España se ha llevado a cabo el primer control escolar y el Campeonato de Mallorca de Aparatos de los niveles 1 al 10.

En el caso del campeonato escolar, los gimnastas del xelska participantes han sido Miguel Angel Pachón, Josep Lliras, Bruce Vich, Mateo Soriano, Adrián Sanchez y Balta Gómez, que han superado con facilidad dicho control, pasando todos ellos a la final de Mallorca.

En el caso del Campeonato de Mallorca de Aparatos, todos nuestros gimnastas dieron muy buena impresión, consiguiendo medalla todos ellos. En nivel 3 participó Pere Miquel Mir; en nivel 5 Lluís Servera; en nivel 6 Gonzaga Aragón, Manel Fernandez y Nicolau Mir; y en nivel 8 Kevin Vich, Tià Llodrà y Guillermo Soriano. ¡Enhorabuena, machotes!

Fotos: Amparo Garcia.

Noticia Prensa [aquí](#) .

